

CUENCA DE CAMPOS

## Especialistas de varios países tratan sobre las construcciones en tierra

M.G.MARBÁN / CUENCA

La terracampina localidad de Cuenca de Campos acogió ayer el inicio del Congreso Internacional de Arquitectura en Tierra: Tradición e Innovación que por quinto año consecutivo organiza el Grupo Tierra de la Universidad de Valladolid con la colaboración del propio Ayuntamiento del municipio. Una vez más, el objetivo es crear un lugar de encuentro para ilustrar sobre las edificaciones que utilizan la tierra como material de construcción.

A primera hora de la mañana la actividad fue inaugurada por el director del Grupo Tierra y del congreso, Félix Jové Sandoval, que estuvo acompañado por el alcalde de la localidad Faustino González. Jové sería el

encargado de presentar la primera ponencia sobre la arquitectura de tierra en la falla de Bandiagara (Mali).

El regidor explicó que el congreso «es un referente por las conclusiones que algún día se podrían desarrollar». González adelantó que con motivo del quinto año vería la luz una publicación. «Es importante que las técnicas ancestrales del barro se conjuguen con las modernas», añadió el alcalde.

En esta edición del congreso se encuentran ponentes procedentes de Mali, Perú, México, Portugal, Castellón, Ávila, Burgos, así como profesores de la Universidad de Valladolid. El congreso finaliza hoy domingo con una ponencia de José Luis Sainz Guerra.



Ponentes y participantes en el encuentro junto al alcalde./ M.G.M.

Diario EL DÍA DE VALLADOLID  
DOMINGO 21/09/2008